



FLASH INFO :
**Report des résultats de la
campagne de mobilité
du CDC**

L'**UFAP-UNSa Justice** vous informe que la DAP a décidé d'un report des résultats de la campagne de mobilité du corps de commandement.

Afin de prendre en compte certains effets de la réforme statutaire, la DAP a décidé d'assouplir certaines règles de gestion figurant dans la note d'ouverture de campagne de mobilité du 6 septembre 2024.

La publication initiale des résultats prévue le 18 novembre 2024 est donc reportée au :

03 ou 04 décembre prochain.

L'UFAP UNSa Justice, un syndicat de combat !

**Eléonore SCHREINER,
Secrétaire Nationale
Amandine CORDIER,
Elues de CAP CDC**

**L'UFAP UNSa JUSTICE
VOUS iNFORME**

Paris, le 26 novembre 2024

Plus d'infos sur ufap.fr